



El presidente de Haití, Michell Martelly, anunció a teleSUR que está evaluando la posibilidad de que su país ingrese a la Alianza Bolivariana para los pueblos de Nuestra América (ALBA) como miembro pleno y deje de ser un Estado observador.

El mandatario ratificó la importancia de "trabajar" con los pueblos hermanos para la reconstrucción de la nación caribeña.

En declaraciones exclusivas para teleSUR, Martelly expresó que está interesado en ingresar al ALBA como miembro pleno, lo que significaría abandonar la posición de observador que ocupa desde el año 2007.

La enviada especial de teleSUR a Puerto Príncipe (capital), Madelein García, reportó además que al ser cuestionado sobre si esta decisión afectaría las relaciones de Haití con Estados Unidos, Martelly aseguró que no se trata de un asunto ideológico sino de reconstrucción de un país.

“Ellos son pueblos hermanos y vamos a trabajar con ellos”, afirmó el Gobernante.

Las declaraciones del Martelly fueron dadas este miércoles, posterior a una rueda de prensa en la que el jefe del Estado haitiano anunció que gracias a ayuda de Canadá, se podrá llevar a cabo la reubicación de 20 mil familias que viven en campamentos improvisados desde el terremoto del 2010.

Martelly también aprovechó la oportunidad para decir que este martes sostuvo una conversación con su par venezolano, Hugo Chávez, y que allí se acordó profundizar la ayuda de Petrocaribe para la reconstrucción de la nación caribeña.

Sobre el proyecto de ayuda con Canadá, el mandatario indicó que se trata de una iniciativa

## Haití evalúa ingresar al ALBA como miembro pleno

Escrito por TeleSur

Jueves, 12 de Enero de 2012 07:32

---

para desalojar el Campamento de Marzo (uno de los más grandes de Puerto Príncipe), constituido por al menos 45 mil personas.

La ayuda será distribuida en aproximadamente 500 dólares por familia, recursos con lo que se espera que las personas puedan reubicarse en viviendas y dejar los campamentos que en su mayoría carecen de los servicios básicos.

De acuerdo a un reciente informe de la Organización no Gubernamental Oxfam, más de 519 mil personas viven todavía en tiendas de campaña y bajo lonas en 758 campamentos.

Ante la situación, el presidente de Haití, Michel Martelly aseguró que seguirá trabajando por solicitar más ayuda e inversiones internacionales, a fin de seguir promoviendo la reconstrucción del que sigue siendo el país más pobre del continente.